

ZaPPaloTT und die Mülltonne



Eine Mülltonne mit Bauchweh? Ein Zauberer, der meterweise Papier aus dem Mund holt? Ein

Müllmann, der singt? Und das alles, um den Kindern das Mülltrennen schmackhaft zu machen?

Was zunächst wie eine unterhaltsame Vorstellung klingt, ist doch viel mehr: Christian Perleth, besser bekannt als „Zauberer ZaPPaloTT“ schaffte es, 180 Grundschülerinnen und Grundschüler unserer Schule in Atem zu halten, zum Zuhören und Zuschauen zu verführen und ihnen gleichzeitig noch zu zeigen, wie man Müll richtig trennt.



Verpackt in eine lustige Geschichte präsentierte er harte Fakten: Was gehört wohin und warum geht es der Mülltonne mit wild gemischtem Inhalt nicht gut?



Der Besuch fand statt auf Initiative des Vereins „WE-FOR-FUTURE e.V.“, der Kosten und Organisation der Veranstaltung übernahm, wofür wir uns herzlich bedanken. Es ist ein Baustein im Rahmen einer Bildung für Nachhaltigkeit, die ja auch Teil der schulischen Bildung ist.



Ob es den Kindern jetzt leichter fällt, die schon lange aufgestellten Mülleimer richtig zu füllen? Wobei: Gar keinen Müll zu produzieren ist ja noch besser als richtig zu trennen – und das machen viele Kinder, die ihr Frühstück in Boxen und ihr Getränk in Flaschen mitbringen. Weiter so! Mehr von ZaPPaloTT und den Projekten für eine besser Zukunft gibt es Ende Juli am Alte n Kranen im Marktbreit zu erleben.